

## **Message de condoléances à l'occasion de l'attentat terroriste à Chiraz au sanctuaire d'Ahmad Ibn Moussa (as) - 27 /Oct/ 2022**

L'attaque terroriste du sanctuaire de Shah-Cheragh à Chiraz a fait des dizaines de morts et de blessés. Celle-ci a eu lieu durant la prière du soir par un homme qui a ouvert le feu sur les pèlerins et les gens venus pour y accomplir leur prière. L'Ayatollah Khamenei, Guide de la Révolution islamique, a présenté ses condoléances lors d'un message adressé aux familles des victimes, à la population de Chiraz et à l'ensemble de la nation iranienne : "Les appareils de sécurité et de la Justice, toutes les parties prenantes chargées des médias et du développement de la pensée ainsi que tous les composants de la société, doivent être unis contre ce courant qui n'a aucune considération pour la vie humaine, la sécurité et ce qui est sacré pour les gens."

Ce qui suit est le texte intégral du message du Guide de la Révolution islamique :

### **Par le nom de Dieu, le Clément, le Miséricordieux,**

Ce crime ignoble et infâme qui a eu lieu dans le sanctuaire d'Ahmad Ibn Moussa (as), qui a blessé des pèlerins et a conduit au martyre de femmes et d'enfants innocents, a endeuillé et attristé tous les cœurs.

L'auteur ou tous les protagonistes de ce crime odieux seront certainement punis. Cependant, seules la recherche de la véritable cause de ce genre d'opérations épouvantables et la prise de mesures fermes et réfléchies pourront apaiser la douleur qui ronge les familles des victimes et réparer la profanation du sanctuaire des Ahl-ul-Bayt (as).

Nous avons tous une responsabilité dans cet affrontement contre cet ennemi incendiaire et criminel et contre tous ceux qui y sont affiliés par trahison, ignorance ou inconscience.

Les appareils de sécurité et de la Justice, toutes les parties prenantes chargées des médias et du développement de la pensée ainsi que tous les composants de la société, doivent être unis contre ce courant qui n'a aucune considération pour la vie humaine, la sécurité et ce qui est sacré pour les gens.

Notre chère nation et nos institutions surmonteront sûrement les complots maléfiques des ennemis, si Dieu le veut.

Je présente mes condoléances aux familles des victimes, au peuple de Chiraz et à toute la nation iranienne, et je prie Dieu le Tout-Puissant pour la guérison des blessés.

Sayed Ali Khamenei

27 Octobre 2022